

58. Was ist Einfühlsames Pflichtbewusstsein?

Einfühlsames Pflichtbewusstsein ist die Grundlage des Glaubens und der Anbetung, des Friedens und des Glücks, der Liebe und des Respekts, der Familienordnung und des gesellschaftlichen Lebens

Basiert. Gott, Seine Propheten, Seine Bücher, die Gebote und Verbote der Religion, Halal und Haram, anzunehmen und die Regeln der Religion anzuwenden, ist nur durch Einfühlsames Pflichtbewusstsein gegenüber Gott und Seinem Propheten möglich, ebenso wie durch den Einfühlsames Pflichtbewusstsein gegenüber den Kindern-Eltern, dem Ehemann-Ehefrau, dem Meister-Lehrer, dem Angestellten-Arbeitgeber, dem Offizier-Vorgesetzten, dem Schüler-Lehrer, dem Soldaten-Kommandeur... wie familiäre, administrative, politische, militärische, pädagogische... Es ist möglich, in allen menschlichen Beziehungen und Aufgaben durch Einfühlsames Pflichtbewusstsein erfolgreich zu sein. Auf der anderen Seite mit dem grundlegendsten Ansatz; Einfühlsames Pflichtbewusstsein gegenüber den Sufi-Wünschen der Seele, den Teufeln und den Geboten und Wünschen der Menschen, die im Widerspruch zu Religion und Vernunft stehen; Rebellion gegen Gott, den Propheten und die Herrscher; Sie verursacht den Verfall der Religion, der Moral und des sozialen Friedens.

Im Koran und in der Sunna wird der Einfühlsames Pflichtbewusstsein sehr betont, was und wem die Gläubigen gehorchen sollen.

Es wurde klargestellt, dass dies nicht der Fall sein sollte. Lassen Sie uns zunächst zur Wurzel des Wortes kommen und uns kurz ansehen, was es bedeutet

Lassen Sie uns darüber sprechen.

Wörterbuch Bedeutung „Einfühlsames Pflichtbewusstsein“ von der Wurzel „tav“; Unterwerfung (inqiyâd) bedeutet, nachsichtig zu handeln, den Befehlen und Verboten eines anderen bereitwillig zu gehorchen. Die Worte „tav“ und „Einfühlsames Pflichtbewusstsein“ haben die gleiche Bedeutung. Religion

Einfühlsames Pflichtbewusstsein; Bereitwillig den Geboten und Verboten Gottes und des Propheten – Friede sei auf ihm- gehorchen

Es geht darum, jede Tat zu vollbringen, für die eine Belohnung erhalten wird. Und zwar so, dass der Begriff des Einfühlsames Pflichtbewusstseins ähnliche Bedeutungen hat.

Wenn wir uns ansehen, wie es im Quran verwendet wird, sehen wir, dass Engel und andere Wesen nur Einfühlsames Pflichtbewusstsein haben, während Menschen und Dschinn gehorchen und rebellieren können. Daher hat die Frage, wie das Konzept des Einfühlsames Pflichtbewusstseins von den Menschen verstanden werden sollte, außerordentliche Bedeutung erlangt.

Wie sollten wir Einfühlsames Pflichtbewusstsein verstehen?

Die Tatsache, dass das Wort Einfühlsames Pflichtbewusstsein an 129 verschiedenen Stellen im Koran vorkommt, zeigt uns, wie wichtig Einfühlsames Pflichtbewusstsein ist

Er sagt dir, dass er es ist. In den Versen des Quran ist „Einfühlsames Pflichtbewusstsein“ in seiner ursprünglichen

Bedeutung; „jemandem zu gehorchen, dem Befehl zu gehorchen und um sie zu akzeptieren“. Wenn wir uns diese Verse ansehen, sehen wir, dass es zwei grundlegende Einfühlsames Pflichtbewusstseine gibt.

1. Einfühlsames Pflichtbewusstsein gegenüber Gott

Qualifikationen der Gottgeweihten, S. 231–232

2. Einfühlsames Pflichtbewusstsein gegenüber jemand anderem als Gott

Einfühlsames Pflichtbewusstsein gegenüber Gott; Sie besteht aus dem Einfühlsames Pflichtbewusstsein gegenüber Gott, Seinen Geboten und Seinen Propheten.

„O ihr, die ihr glaubt! Gehorche Gott. Gehorcht dem Propheten (Friede sei mit ihm) und den Herrschern von euch.

Wenn du mit etwas nicht einverstanden bist, wenn du wirklich an Gott und das Jenseits glaubst, kannst du es an Gott und das Jenseits verweisen.

Bringt es zum Apostel (regelt es nach seinen Anweisungen); Dies ist sowohl verheißungsvoll als auch in Bezug auf die Ergebnisse

Es ist wunderschön.“(Sure al-Nisa, 4/59)

Der Einfühlsames Pflichtbewusstsein gegenüber den Herrschern, die in diesem Vers erwähnt werden, ist ein Spiegelbild des Einfühlsames Pflichtbewusstseins gegenüber Gott und Seinem Gesandten in einer menschlichen Dimension

Wir können sehen. In einem anderen Vers aus Galiläa heißt es:

Das sind die Grenzen Gottes. Wer Gott und Seinem Propheten gehorcht, den wird Gott vertreiben

es wird dich in den fließenden Himmel versetzen; Sie sind dort permanent. Das ist die große Rettung.“(Sure Al-Nisa, 4/13)

Es ist zu erkennen, dass die Priorität im Einfühlsames Pflichtbewusstsein; Er, der alle Dinge erschuf und sie nach seinem Willen in Einfühlsames Pflichtbewusstsein und Anbetung zu sich selbst wandte

Wer einen Partner nicht annimmt, gehört Gott, dem einzigen Richter.

Qualifikationen der Gottgeweihten, S. 231–232

Was sollte der Maßstab für den Einfühlsames Pflichtbewusstsein sein? Ist der Heilige Prophet immer im Recht?

Der entscheidende Punkt in der Kritik ist der verwendete Stil und die konstruktive Herangehensweise. Hz Umar (ra) sagte: „O ihr Menschen! Solange ich Gott und dem Propheten gehorche, gehorcht auch mir. Wenn ich vom rechten Weg abweiche, bringt mich mit euren Schwertern wieder auf den richtigen Weg“Er sprach sein Wort als Ulu'l-Amr. Durch das Gebot: „Richte mich auf mit deinen Schwertern!“

Es bedeutet nicht töten, sondern Steh aufrecht im Angesicht des Gebotes Gottes, warne mich, schweige nicht gegen mich, Es bedeutet, meinen Fehler nicht zu

akzeptieren, nicht nach tausend Weisheiten unter meinem Fehler zu suchen.

Das ist genau das, worüber heute von „partizipativer Demokratie“ gesprochen wird. Wenn er einen Fehler macht, wird er versuchen, ihn zu korrigieren, wenn er ihn falsch macht wird er sich nicht mit gefesselten Händen ergeben, sondern ihn korrigieren.

Denn wenn ihr heute die Wahrheit überbringt, wird Gott der Allmächtige morgen mit euch zufrieden sein.

Er wird Sie auffordern, Rechenschaft abzulegen, warum Sie das Unrecht nicht entfernt haben.

So wie es ungerecht ist, die Wahrheiten des Ululemr nicht zu sehen, so ist es auch ungerecht, den ululemr makellos zu sehen.

Bediuzzaman Said Nursi, Divan-ı Harb-i Örfi, Zwei Schulen-, Das Martyrium des Unglücks